

RECONOCIMIENTO MUNDIAL

Los Premios Electorales Internacionales reconocen la labor de autoridades electorales, así como las contribuciones en el desarrollo democrático en el mundo.

El día 29 de enero de 2019 se celebró la VI Ceremonia Internacional de Premios en el hotel Labadi Beach en la Ciudad de Accra, Ghana en África, evento en el cual el Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación (TEPJF) fue galardonado en las categorías de **Igualdad de Género** y **Participación Minoritaria**, por parte del Centro Internacional de Estudios Parlamentarios (ICPS).

Igualdad de Género

Participación política de las mujeres durante el proceso electoral 2017-2018

Participación Minoritaria

Acciones afirmativas para aumentar la representación de los pueblos indígenas

Protocolo para Atender la Violencia Política Contra las Mujeres

Registro en igualdad de género en 13 distritos

Mesa especial en función de la situación de desplazamiento (Tzotzil)

Durante la entrega de premios se destacó que estos son un estímulo a la labor del Tribunal Electoral del Poder Judicial de la Federación, como la máxima autoridad en materia electoral en México.

Para mayor información sobre los Premios Electorales Internacionales, puede consultarse su página oficial:

<http://awards.electoralnetwork.org/>